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会　長　挨　拶
福田　順也会長

　会長挨拶、ロータリアンに知っておいて欲しい
「例会のこと」と題して、全9回にわたりお話をさ
せて頂きます。
　本日は、ロータリアンに知っておいて欲しい「例
会のこと」第1弾『国旗掲揚と国歌斉唱』について
お話します。
　日本のロータリークラブは、例会場に国旗が掲げ
られ、毎月の第一例会では国歌を斉唱します。第2
次世界大戦の開始前後、米国発祥のロータリークラ
ブは米国のスパイではないか、フリーメイソンの一
味ではないかという疑いを持たれました。その疑い
を晴らす為、国に忠誠を誓うことを示す意味で、例
会では国旗を掲げ、国歌を歌い、それが習慣化して
今に至ったというのが通説です。当時は、例会の度
に特別高等警察が来て、例会を監視したそうです。
それだけ1935年に作られたロータリーソング、
「護国に捧げん我等の業、望は世界の久遠の平和」
という言葉を含む「奉仕の理想」も盛んに歌われた
そうです。
　米国では、集会の場で国旗掲揚や国歌斉唱は一般
的です。米国は移民の集まりなので、米国人である
という自覚を持たせる為にも必要なのでしょう。し
かし、最近の米国のロータリークラブでは、例会場
に国旗は掲げてあるものの、国歌斉唱やロータリー
ソングの合唱をしなくなったクラブが多いそうで

す。また、米国以外の外国にしても、ロータリーク
ラブの例会で習慣的な国旗掲揚や国歌斉唱、ロータ
リーソング合唱など、しないクラブが少なくありま
せん。
　以上、ロータリアンに知っておいて欲しい「例会
のこと」第1弾『国旗掲揚と国歌斉唱』でした。次
回は8月21日、ロータリアンに知っておいて欲しい
「例会のこと」第2弾『点鐘』についてです。お楽
しみに。

会　長　報　告

１．第1回理事会が7月3日に開催されましたので報
　　告を致します。

　①本年度の上期会費について(1ドル＝145円)＊承認
　　上期年会費 　　　　　　　　　　85,000円
　　RI分担金(36ドル）　　　　　    　5,583円
　　地区分担金　　　　　　　　　    12,575円
　　グループ分担金　　　　　　　　   3,500円
　　R財団寄付(75ドル)　　　　         10,875円
　　R財団寄付/ポリオ(15ドル)　　　   2,175円
　　米山奨学会(普通寄付)　　　　　    5,500円
　　米山奨学会(特別寄付)　　　　　    2,000円
　　ロータリーの友　　　　　　　　　1,650円
　　周年特別基金　　　　　　　　　　8,000円
　　青少年交換事業基金　　　　　　　2,000円
　　合計　　　　　　　　　　　　   138,858円 

　②2023-24年度決算書及び2023-24年度予算書について
　　異議なし
　③取り引き先、銀行指定について＊承認
　　京葉銀行　君津支店　(会計：野中会員)
　④会計監査の選任について(2023-24年度)＊承認
　　千葉信用金庫　松浦会員、前年度幹事　大川会員
　⑤直前会長・幹事慰労会について＊承認
　　日時：7月10日　ハミルトンホテル上総にて　18時～
　　会費：7,000円(コース料理7,700円：飲み放題付き)
　　参加：会員及びご家族　
　　＊ハミルトン上総へのお礼



　⑥新入会員について＊承認
　　(有)高島モータース　高島裕幸会員　
　　委員会所属：親睦委員会
　⑦例会のハイブリット開催について＊承認
　　参加者も少なく、7月よりハイブリット開催は
　   しない。9月14日以降契約更新もしない。
　⑧令和6年6月の例会について＊承認
　　今年度の夜間例会はなしとする
　⑨ニコニコBOXの領収書について＊承認
　　受付に設置して、必要に応じて利用できるようにする
　⑩事務局の契約更新について＊承認
　　自動更新ではあるが、年度初めに理事会にて契
　　約内容の確認　
　⑪第94回都市対抗野球観戦バスツアーについて＊承認
　　日本製鉄(株)の協力によりツアー実施(事務局よ
　　り別途案内)　
　⑫ガバナー補佐訪問日について＊報告
　　7月24日、9月4日、11月13日、2月5日、6月10日
　　11月13日は袖ケ浦RCとの合同例会(クラブ協議
　　会の開催はなし)
　⑬ガバナー公式訪問について＊報告
　　11月27日(月)袖ケ浦RCと合同で開催(クラブ協
　　議会なし)
　　場所：ハミルトンホテル上総
　　＜当日のタイムスケジュール＞
　　役員懇談会：10時20分～11時5分(君津RC)
　　　　　　　　11時15分～12時(袖ケ浦RC)
　　食事：12時～(君津RC/袖ケ浦RC合同)
　　例会：12時30分～14時(君津RC/袖ケ浦RC合同)
　  会員の皆様、ご出席下さいますようお願い致し
     ます。
　⑭HP会員名簿について＊報告
　　7月3日よりユーザー名とパスワードで閲覧可能です。
     今年度より冊子の配布はありません。　
　⑮甲府東RCの初例会への祝電＊報告
　　押し花電報を贈る
　⑯君津地方中学校英語スピーチコンテスト後援に
      ついて＊報告
　　例年通り10,000円の協賛
　⑰薬物乱用撲滅募金について＊報告
　　7月中の例会にて、受付に募金箱を設置。ご協
　　力宜しくお願い致します。  
　⑱その他＊報告
　　＊ガバナー補佐候補者の推薦について
　　第5グループでは、輪番制となっており2024-25年度
　　富津中央RCより選出される
　　＊次回理事会開催について
　　日時：8月7(月)　例会前11時30分～
　　場所：ハミルトンホテル上総

２．7月4日(火)君津市福祉チャリティーゴルフ大会が開
　　催されました。
　　当クラブからは、佐々木会員、内藤会員、宮嵜会員、
　　秋元ゆかり会員、谷川会員、鈴木秀範会員、佐久間
　　会員が参加されました。お疲れ様でした。

３．7月8日(土)地区米山委員長セミナーが三井ガーデンホ
　　テル千葉にて開催されました。
　　当クラブからは、米山記念奨学委員会の内藤委員長
　　が出席されました。お疲れ様でした。

幹　事　報　告
大森　俊介幹事

〈配布物〉
１．例会プログラム(裏面懇親会プログラム)

〈報　告〉
１．7月14日(金)きみつ秋花火実行委員会が開催されます。
　　時間：18時～
　　場所：君津市役所6階
　　出席：平野会員
　　宜しくお願い致します。

２．次週例会は祝日(海の日)で休会です。
　　次回例会は7月24日(月)です。お間違いのない
　　ようお願い致します。

〈回　覧〉
１．君津RC週報及び第5グループ週報は短縮例会
　　の為、次回例会にて回覧致します。

お　礼　呈　贈　
武田富士子直前会長

ハミルトンホテル上総様へ



新入会員自己紹介
高島　裕幸会長

　この度、入会させて頂きま
した(有)高島モータースの高島
と申します。どうぞ宜しくお
願い致します。
　私の生い立ちですが、地元
の小・中学校を卒業後、志学
館高校へ進学し野球部に入部
致しました。当時、お世話に
なりました野球部の監督さん
は、私の恩師です。野球を通じて色々とご指導頂き
ました。また、現在も大変お世話になっておりま
す。その後、八王子のトヨタ学園・日本自動車整備
専門学校を卒業し、(株)千葉トヨペットに整備士と
して入社致しました。私が配属された店舗は、整備
士の先輩方が10人位いらっしゃいましたので、整
備の毎日というよりは、洗車の毎日からのスタート
でした。時が経つにつれ、いつの日か整備をさせて
頂くようになり、数年経過した後に父の経営する
(有)高島モータースに入社致しました。私自身今ま
でトヨタ車しか触れた事がありませんでしたので、
弊社では、国産メーカー全般を取り扱っており、何
を整備するにも勝手が分からず四苦八苦してた記憶
がございます。
　当時、弊社はメンテナンスがメインでしたので、
販売や保険を行っていなかった訳ではございませ
んが、スタッフは少人数の為、販売については、
ディーラーの営業の方にお任せして販売をしており
ました。ところが、弊社にとってとても大きな出来
事がございました。それは、一般的に私たち整備工
場の場合、販売については、お客様へ安くする為の
ご奉仕(出逢いのきっかけ)であり、その後のメンテ
ナンスを継続して頂く事に重きを置いておりまし
た。しかし、ある日、いつも通りあるディーラーの
営業の方にお願いしたところ、当時、あまり無かっ
た販売＋メンテナンスパックの契約(いわゆる囲い
込み)をされてしまい、そのお客様はそれっきりと
なり、その後、弊社にご来店される事はありません
でした。この形は良くないと思った私は、自ら営業
に出ましたが、全く営業経験がありませんでしたの
で、結果的には鳴かず飛ばずの状況でした。新規開
拓の飛び込み訪問はダメ、既存のお客様に車を買っ
て頂けるようにセールスしてもダメ、時には君津駅
前で、のぼりを立ててCDチューナーでBGMを流し
ながらチラシを配っても全くの状況でした。そのよ
うな状況下でしたので、なんとか営業を学ぼうと思
いディーラーの方と同行販売をし、営業のイロハを
学びました。また、保険会社のサポートもあり、保

険資格を取らせて頂き、おかげ様で販売や保険の業
務を伸ばさせて頂きました。また、H22年に弊社代
表となり、少数ではありますが社員も増え、H28年
からはリース業にも力を入れ、社員と共に切磋琢磨
し、時には他業種の良き先輩方にアドバイスを頂き
ながら日々精進しております。

ニコニコＢＯＸ

福田　順也 本日の例会後、今年度の君津RC、
HPの写真撮影がございます。大森
幹事、S.A.A.から指示がございま
すので、ご協力、ご移動、お願い
致します。小幡会員、撮影宜しく
お願い致します。

大森　俊介 武田直前会長、本当にお疲れ様で
した。今年度も引き続き宜しくお
願いします。

江藤　　隆 新入会員の高島様、どうぞ宜しく
お願いします。今週から都市対抗
野球大会が始まります。かずさマ
ジックの活躍、楽しみにしていま
す。

宮嵜　　慎 武田直前会長をはじめ、理事の皆
様、お疲れ様でした。心よりご慰
労申し上げます。福田年度も宜し
くお願い致します。

釼持　純一 四つのテストの唱和をさせて頂き
ました。次回、大浦会員お願い致
します。

丸木　聡美 今日はとにかく暑かったですね。
福岡の雨、無事だったらいいです
ね。

青山　勝巳 毎日暑い中、お疲れ様です。この
暑さを熱さに変えて、マジックの
応援を盛り上げましょう!

永嶌　嘉嗣 武田さん、1年間ご苦労様でし
た。

隈元　雅博 入会して初めて、夜間例会を欠席
します。皆さん、今日は楽しんで
下さい。

谷川　有司 武田会長、お疲れ様でした。福田
新会長、宜しくお願いします。

富田　健司 暑くなってきました。7/18は東京
ドームで美味しいビールを飲みま
しょう。

溝本　義史 初の夜会デビューです。宜しくお
願い致します。

岡野　　祐 武田直前会長、大川直前幹事、1



年間お疲れ様でした。とても楽し
い年度でした。これからも宜しく
お願いします。

常住　賢二 初の夜間例会参加となります。皆
さん宜しくお願い致します。

高島　裕幸 本日も、宜しくお願い致します。
只今、ド緊張の真っ只中でござい
ます。一日でも早くニコニコでき
るように頑張ります。

吉野　和弘 旧役員の皆様、1年間お疲れ様で
した。

小幡　　倖 お暑うございます。武田年度役員
の皆様、1年間お疲れ様でした。1
年間あっという間に経過しました
ね。毎週の例会の賜物ですね。次
年度も思う存分キャリアを活かし
て下さい。

平野　寛明 高島会員、ようこそ君津ロータ
リーへ。

武田富士子 本日は、慰労会を催して頂きあり
がとうございます。1年間無事に
終了できましたことは、ひとえに
皆様のご協力のおかげと感謝申し
上げます。

秋元　直樹 席替えクジに当選致しました。あ
りがとうございました。

福島　大介 高島会員、自己紹介ありがとうご
ざいました。宜しくお願い致しま
す。

安田　　学 高島会員、ようこそ君津ロータ
リーへ!!

早見　秀一 福田丸、出航おめでとうございま
す。新会員の高島さん、共に盛り
上げて参りましょう。

大浦　芳弘 毎日暑い日が続いています。体調
管理を徹底して、この夏を乗り切
りましょう。

秋元　政寛 都市対抗野球の観戦ツアー、君津
秋花火の開催、楽しいイベントが
ようやく戻って来たなと嬉しく思
いました。

秋元ゆかり 皆様、こんばんは。今日は地区環
境委員で、沖の島に現調に行って
来ました。とても素晴らしい所で
した。

内山貴美子 武田直前会長他、前年度の役員の
皆様、1年間お疲れ様でした。福
田会員他、皆様、1年間宜しくお
願いします。

佐々木昭博 武田直前会長、大川直前幹事、1

年間、本当にお疲れ様でした。こ
の後は、しっかり慰労させて頂き
ます。

猪瀬　　浩 武田直前会長をはじめ、前役員の
皆さん、お疲れ様でした。そし
て、福田会長をはじめ、新役員の
皆さん、これから1年間宜しくお
願いします。さて、7/22の富津市
民花火大会まであと10日とちょっ
とですが、皆さんのご協力もあり
まして、開催予算も無事に整いま
した。誠に感謝申し上げます。当
日は花火の他、サプライズも企画
しておりますので、ご都合がつく
ようでしたら是非会場まで足をお
運び下さい。

秋山　大輔 武田直前会長、1年間大変お疲れ
様でした。そして福田会長、これ
からどうぞ宜しくお願い致しま
す。

中野　賢二　 いよいよ、7月23日(土)の『きみつ
サマーフェスタ』が迫って来まし
た。今回は、私が実行委員長なの
で、子供達がめいっぱい遊べるイ
ベントにします。時間がある方は
遊びに来て下さい。

山内　雅夫 今日は、この夏一番の暑さだそう
ですが、暑さに負けず、ロータ
リー活動を頑張ります。

森　　敏広 新入会員の高島さん、私も入会し
て半年が経ちましたが、まだまだ
慣れません。お互い頑張って行き
ましょう。

鈴木　荘一 武田会長、大川幹事、1年間お疲
れ様でした。

篠塚　知美 武田直前会長、お疲れ様でした。
福田会長宜しくお願いします。夜
間例会、楽しんで行きましょう!!

佐久間俊彦 誕生日のプレゼントありがとうご
ざいました。 



会長・幹事慰労会の様子 (R5.7.10)




